

HOMMES ET CHOSES

Revue de la huitaine

En Europe. — John Bull embrasse l'ours moscovite. — L'homme aux "quatorze points" n'est plus.

En Europe.—La situation semble vouloir s'améliorer et le change s'en ressent: le louis sterling a gagné huit sous en deux jours et les francs quelques centimes.

Poincaré paraît avoir remporté une victoire décisive sur les partis qui s'opposaient à l'augmentation des impôts proposés en vue d'équilibrer le budget et de stabiliser le franc.

La France continue de faire bloc derrière ce grand homme d'Etat, défenseur intrépide de ses droits.

Poincaré réaffirmait il y a quelques jours son inébranlable détermination de ne pas céder d'un iota sur le terrain des justes réclamations de son pays, systématiquement dévasté par un ennemi barbare, et il le faisait en des paroles qui mériteraient d'être gravées sur l'airain pour être transmises aux générations futures. Les grands quotidiens ont reproduit ces paroles, mais nous ne pouvons résister à l'envie de les citer nous aussi afin de contribuer à les faire connaître à tous les foyers canadiens-français. Lisez ce ferme exposé, synthèse de la politique étrangère de la France.

Dorénavant, la France gardera plus que jamais en elle l'horreur de la guerre, de ses injustices et des ses affreux carnages; plus que jamais, elle travaillera pour la paix, de toutes les forces de son esprit et de son cœur; plus que jamais, elle cherchera à rapprocher, dans l'amour de l'humanité, les peuples si souvent divisés par leurs intérêts ou par leurs ambitions. C'est pour servir utilement cette cause de la concorde universelle, qu'elle entend la défendre par l'observation des traités et par le maintien des droits qu'ils ont établis. Nous avons connu l'ère des chiffons de papier; nous voulons vivre désormais à l'abri de la foi jurée. A quoi bon tant de sang versé, tant de pleurs, tant de douleurs éternelles, si la France devait rester demain sous la menace d'agressions nouvelles ou si, devant la défaillance volontaire de l'Allemagne, nous étions impuissants à réparer nos désastres? Aucune campagne politique, aucune manœuvre financière, aucune pression de l'étranger n'étoufferont la voix de nos consciences. Nous ne sommes pas une nation cupide, folle d'impérialisme, avide du bien d'autrui. Nous ne convoitons rien, nous ne souhaitons que le bonheur des autres peuples, non seulement, ce qui va s'en dire, de nos alliés, mais même de nos anciens ennemis, pourvu qu'ils répudient leur passé, qu'ils l'effacent, et qu'ils s'amendent. En quel temps la France a-t-elle manqué à sa générosité native et à sa magnanimité chevaleresque? Ce n'est pas demain qu'elle se départira de ses vertus séculaires. Le monde peut avoir confiance en sa droiture et en son honneur. Elle n'exprime que deux modestes vœux, c'est de n'être dépeuplée par personne de ce qui lui a été promis et de n'être plus prise à la gorge par ses voisins.

Ces émouvantes paroles, fidèle écho des nobles sentiments d'une nation victorieuse mais ravagée par la guerre, feront vibrer de fierté tous ceux dans les veines desquelles coule le sang d'un peuple aussi grand que magnanime, aussi brave que généreux.

Le cabinet anglais vient de reconnaître sans conditions le gouvernement soviétique, passant ainsi le torchon sur toutes les turpitudes de ce régime infâme. John Bull est prêt à avaler n'importe quoi, pourvu qu'on lui permette de faire business as usual!

La France suivra probablement, mais au moins elle y met des formes, plus de décence, et demande des garanties.

Aux Etats-Unis—On se prépare activement aux élections présidentielles qui auront lieu en novembre.

L'ancien président Wilson, l'homme fameux par ses quatorze points, n'est plus. Avec des intentions droites mais inspirées par la fausse humanité de la juiverie maçonnique—internationale, cet homme restera dans l'histoire comme un visionnaire, un illusionné, l'homme néfaste des temps modernes.

La France ne saurait oublier que c'est à lui surtout d'abord qu'elle doit d'avoir été privée des fruits d'une victoire payée par le sang d'un million et demi de ses enfants.

Wilson était un honnête homme, un studieux et un travailleur; il a joué dans son pays un rôle assez brillant, mais nous ne pouvons oublier qu'il a saboté la victoire, et qu'il a été l'instigateur du traité de Versailles, si ouvertement hostile à l'influence latine et chrétienne. Il s'était fait apôtre de la paix, d'une paix chimérique, inconsistante, sans autre base que ses rêves humanitaires. Il a eu le tort d'oublier qu'avant lui le Christ est venu prêcher, enseigner la véritable paix. De la paix Wilson, qu'est-ce qu'il reste?

Celle du Christ demeure. La "bonne foi" de Wilson ne pouvant remplacer la foi et son "humanitarisme" la charité chrétienne. Puisse Dieu, dans sa miséricorde, lui accorder enfin la véritable paix.

Pierre Fouille-Partout.

LE BULLETIN DE LA FERME

Rédaction et Administration
88, Côte de la Montagne
Revue publiée par un comité de techniciens
Imprimée par "Le Soleil", Ltée.
Téléphone 4297 - Case Postale 129

GOITRE

enlevé sans couteau ni douleur. Goitrene réduira l'excroissance immédiatement 17 années de succès. Ecrivez pour OFFRE GRATUITE. Goitrene Co. 519w 63rd Street Chicago

WRIGLEY'S

Après chaque repas

De toutes les friandises que vous pouvez acheter, c'est celle qui durera le plus longtemps; en outre, elle aide la digestion, elle nettoie la bouche et les dents.



ce LIVRE
a aide a plus
de 200 000
cultivateurs
il est donne
GRATIS

La culture comme tout autre commerce ou industrie, produit des pertes invisibles, par lesquelles beaucoup d'argent se perd. Le manque de bâtisses convenables, ainsi que des améliorations nécessaires, sont responsables de beaucoup de gaspillage; mais grâce à notre livre "L'Utilité du Béton, pour le Cultivateur" plus de 200,000 cultivateurs canadiens ont trouvé le moyen de rendre leur ferme plus profitable.

Ce livre contient 100 pages de plans et les instructions nécessaires pour construire des planchers de grange en béton; des silos, des poulaillers, des glacières, des laiteries, des fosses à fumier, des trottoirs, etc., qui ne peuvent brûler ni se détériorer. Les constructions en béton sont permanentes, à l'épreuve du feu et de la vermine, et sont de plus, sanitaires. Ces constructions suppriment le coût des réparations et augmentent vos profits.

Ecrivez aujourd'hui pour ce livre **GRATIS**. Mettez votre nom sur le coupon ci-dessous et envoyez-le par la maille. Le livre est **GRATIS**.

CANADA CEMENT COMPANY LIMITED
3023 Bâtisse Canada Cement
Carré Phillips Montréal
Bureau de vente à
Montréal, Toronto,
Winnipeg, Calgary.

LE BETON
CANADA CIMENT
EST PERMANENT

Le Ciment "CANADA" est en vente partout par plus de 2000 marchands distribués dans les villes et villages du Canada. Si vous ne pouvez trouver un marchand écrivez à notre bureau de vente le plus rapproché.



CANADA CEMENT COMPANY LIMITED
3023 Bâtisse Canada Cement Company
Montréal

Veuillez m'envoyer gratis votre

Nom.....

Adresse.....